



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 23. April 2024 zählt*s. Ich bitte Sie, machen Sie von Ihrem Wahlrecht bei den Personalratswahlen Gebrauch. Jede Stimme zählt. Wir brauchen auch in den kommenden vier Jahren starke, engagierte und kompetente Personalräte auf allen Ebenen. Wir leben in turbulenten Zeiten und nur mit starken Personalvertretungen können wir diese im Interesse der Beschäftigten gestalten.

Die Personalräte des BDZ haben in den vergangenen vier Jahren gezeigt, dass sie sich für die Interessen aller Beschäftigten erfolgreich einsetzen. Wir betreiben keine Klientelpolitik. Wir setzen uns für alle Kolleginnen und Kollegen ein. Wir haben Sie in den letzten vier Jahren regelmäßig und transparent über unsere Arbeit, kleinen und großen Erfolge und über offene Baustellen informiert. Wir waren bei Ihnen regelmäßig vor Ort, sei es auf Personalversammlungen oder im Rahmen von Dienststellenbesuchen. Dabei hatten wir immer ein offenes Ohr für Ihre Anliegen. Das wollen wir auch weiterhin so handhaben. Dazu brauchen wir Ihre Stimme.

Unsere Erfolge sowie unsere Ziele und Forderungen für die kommenden vier Jahre finden Sie auf www.personalratswahlen.eu. Wenn Sie auch starke Personalvertretungen für die kommenden vier Jahre wollen, geben Sie Ihre Stimme auf allen Ebenen der Liste 3 BDZ – Im Einsatz für Zoll und Finanzen..

Vielen Dank.

Ihr

Christian Beisch
Vorsitzender des BPR bei der GZD und Spitzenkandidat des BDZ für den BPR